

Eine Tochter nach acht Jahren

S. G., England

06.11.2014

Ich möchte Ihnen ein Wunder mitteilen, dass uns auf die Fürsprache des hl. Josemfaria zuteil wurde. Meine Frau und ich waren acht Jahre verheiratet, ohne dass Kinder kamen. Während mehrerer Monate betete ich jeden Tag das Gebet zum hl. Josefmaria und bat ihn um Hilfe. Und jetzt haben wir ein wunderbares Mädchen, das eine wahre Freude für uns alle ist. Das

wäre nicht ohne die Fürsprache des
hl. Josefmaria möglich gewesen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/eine-tochter-nach-acht-jahren/> (02.02.2026)